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 El Eldense ha presentado esta mañana a las dos últimas
incorporaciones  de  la  plantilla,  Iván  Martos  y  "Chico"
Geraldes.  Ambos vestirán la camiseta azulgrana hasta
junio de 2025 y llegan para reforzar la defensa, en el
caso de Martos, y la delantera, en el caso de Geraldes. 

El  director  deportivo,  Manu  Guill,  ha  presentado  en
primer lugar a Iván Martos quien se ha definido como
"un jugador que puede ayudar en tema ofensivo, tengo
buena salida de balón y destaco en que soy bastante
ordenado". 

El  defensa,  que tiene experiencia  en Primera División,
llega procedente del Huesca y se ha decantado por el
Deportivo porque "es un club que está haciendo las cosas
muy  b i en ,  y  en  e l  que  sé  que  pod ré  c r e ce r
indiv idualmente" .  

El próximo domingo el Eldense se enfrenta a a las 18:30
horas al Almería en el Nuevo Pepico Amat, equipo "con el
que más crecí futbolísticamente ya que estuve en Primera
División entre sus filas. Para mí será un partido especial
porque será la primera vez que me enfrente a ellos". 

El Eldense presenta a Iván Martos y "Chico"
Geraldes
05/09/2024

Martos y Geraldes cierran la plantilla | Nando Verdú.

 

https://www.valledeelda.com


Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 2 de 2

Martos vestirá la camiseta azulgrana hasta junio del 2025 |
Nando Verdú.

Por  otra  parte,  "Chico"  Geraldes  es  un  jugador
portugués  que llega en calidad de cedido procedente
del  Johor  Darul  Ta'zim FC de  Malasia  con el  que  el
Deportivo  jugó  un  partido  amistoso  la  pasada
temporada.  El  mediapunta  ha  destacado  que  "hacía
tiempo que quería venir a jugar a España y cuando me
surgió esta oportunidad no lo dudé"". 

Geraldes  empezó  ayer  miércoles  4  de  septiembre  a
entrenarse  con  el  equipo  "y  tanto  jugadores  como
entrenador  y  cuerpo técnico  me han recibido  con las
manos  abiertas.  Están  todo  el  rato  preguntándome si
necesito algo y eso marca la diferencia para un jugador
que está lejos de casa y de su familia". 

El propósito con el que ha llegado al Deportivo el jugador
luso es "ayudar al equipo, soy uno más de una plantilla
muy amplia e intentaré ayudar tanto si juego como si no
porque lo más importante es el equipo". El mediapunta
juega de diez y sabe encontrar muy bien los espacios del
equipo rival,  además de tener un gran golpe a balón
parado. 

Guill ha hecho una valoración del mercado de fichajes | Nando
Verdú.

Dirección deportiva 

Tras la presentación el director deportivo, Manu Guill,
ha hecho una valoración del mercado de fichajes, recién
finalizado, destacando que "hemos renovado a todos los
jugadores que se han marchado combinando jugadores
con gran experiencia en la categoría así como futbolistas
jóvenes que tienen muchas ganas". 

Guill  ha  explicado  que  se  ha  conformado  una  buen
plantilla  "para  nuestra  situación  porque  hay  que  ser
realistas, no podemos pagar un traspaso. Hay gente que
quiere que fichemos a Manu Nieto, pero no podemos
pagar 300.000 o 400.000 euros por él. Tenemos una
plantilla muy competitiva". 

Asimismo, el director deportivo ha hecho una valoración
de las tres primeras jornadas de liga destacando que "las
sensaciones son muy buenas.  En los tres  partidos nos
hemos  mostrado  bastante  superiores,  a  pesar  de  la
derrota  del  otro  día.  Desde el  club hay  sensación de
tranquilidad y aunque es una categoría complicada en la
que habrá altibajos estamos convencidos de que vamos a
estar donde toca". 

Como ya informó Valle de Elda, Guill ha confirmado que
Jesé Rodríguez "sí se ha ofrecido al Eldense, pero desde el
club se ha descartado su incorporación". Asimismo, Guill
ha  confirmado  que   "a  día  de  hoy  la  plantilla  está
cerrada".   
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